

Pescadores de Coquimbo entregan apoyo público a Pablo Herman como gobernador

Sin duda que es un importante apoyo con miras a las elecciones de este fin de semana.

Este martes, el candidato Independiente a Gobernador Regional, Pablo Herman, se reunió con dirigentes de los gremios de pescadores de Coquimbo, quienes entregaron públicamente su apoyo a esta candidatura.

Primero fue el turno de los pescadores de la caleta de Coquimbo, quienes a través de Elías Marambio, presidente de la Cooperativa Runa Lamara, dieron este espaldarazo a la campaña del ex intendente. «Hoy entrega-



mos públicamente nuestro apoyo a don Pablo Herman, por el acercamiento que tiene con la pesca artesanal, él, cuando fue autoridad, se preocupó mucho de nosotros y apoyó con muchos recursos a las diferentes caletas de la región, y eso nosotros no lo olvidamos. Confiamos en su

trabajo y esperamos que sea elegido Gobernador por el bien de todos nosotros».

Minutos más tarde, Herman sostuvo otra reunión con Óscar Araya, presidente de la Asociación Gremial de Pescadores de Guayacán, quien también ratificó el apoyo al candidato independiente.



«Ha sido el único que se ha preocupado y que nos ha ayudado. De hecho, en homenaje a él una grúa lleva su nombre, una grúa muy importante para nosotros y que él, cuando fue autoridad, «en 5 minutos» la gestionó. Así que los pescadores de Guayacán estamos con Pablo

Herman».

En tanto, Herman agradeció el cariño y apoyo entregado por los pescadores artesanales y comprometió un trabajo cercano para su Gobierno Regional.

«Estamos felices por este apoyo público, seguimos sumando y seguimos trabajando para poder convertirnos en Gobernador Regional. La región no merece más experimentos como la Gobernadora anterior, ni menos un Gobernador que se esconda y que no dé la cara, es por ello que estamos muy optimistas y nuevamente agradezco el apoyo de los pescadores artesanales, con quienes trabajaremos de la mano cuando asuma como Gobernador».